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Zitat von Daniel1982 

Zitat von Raeler 

Weil man die Vorstände mehr in ihrer Arbeit unterstützen muss. Aufgaben
verteilt. Aber ist nicht genug Personal da? Das wundert mich.

Und jetzt noch einen dritten Vorstand, wieder natürlich mit mehr Gehalt.

Eine große Personalmehrung findet da ja erstmal nicht statt. Heim ist ja schon da.

Kann ich mitgehen. Aber wieso braucht es dann die Beförderung? Ich bin mir nahezu sicher,
dass dann für die Stelle des Herrn Heim jemand geholt, oder/und befördert wird.

Aber warten wir es ab, vll hast Du Recht und ich mache mir grundlos Sorgen. Freuen würde es
mich.
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